

## EVS SILVESTRE VIDAURRETA GARBAYO

Experiencia de un voluntario en Inglaterra, Cornwall (Mount EdgCumbe)

A la edad de 25 años decidí adentrarme en la aventura de un voluntariado. Anteriormente había conocido el caso de otras personas que lo habían realizado. Sin embargo, la aventura comienza cuando te sumerges, tú mismo, dentro del proyecto y tienes que hacer las maletas para el primer encuentro.

Dentro de la amplia gama de posibilidades que oferta un voluntariado escogí el mundo del medio ambiente porque la naturaleza es un campo donde me siento cómodo y contento. Desde ACD La Hoya seleccionaban a gente para ir a una región del suroeste de Inglaterra llamada Cornwall. Este lugar cobija recuerdos de un mundo céltico y continúa con una vida marcada por la vida inglesa y su clima marítimo. Exactamente la zona donde se ubica mi proyecto está al otro lado del río separando Cornwall de Devon, la región contigua. A tan solo el paso de un pequeño ferry se encuentra una de las ciudades más importantes de la zona llamada Plymouth.

Dentro del medio ambiente mis tareas como voluntario están enfocadas a la jardinería dentro del parque natural de Mount EdgCumbe. Este parque regional está rodeado de campos verdes y húmedos, puestas de sol traspasadas por nubes que llegan del Atlántico, plantas y árboles muy bien cuidados y una fauna animal respetada.

Los primeros días suelen ser los más complicados ya que uno debe acostumbrarse a la nueva experiencia. Sin embargo si uno consigue amoldarse y superar la nueva situación la vida de voluntario, vista con alegría, tiene muchas cualidades. En mi caso, la oportunidad de aprender jardinería con personas que llevan veinte años trabajando junto a la naturaleza puede ser algo muy enriquecedor. Junto a otros dos voluntarios, uno austriaco y otro francés, vivimos en un apartamento dentro del propio parque, el cual alberga también a parte de sus trabajadores y familias. Hasta el undécimo día no fue posible trasladarnos a nuestra nueva morada y poder deshacer la maleta de forma espaciada. La organización de acogida, Point Europe, se ocupó de todo lo relativo a dejar un apartamento acondicionado para la vida. Nosotros pudimos también colaborar en los propósitos de acomodación. Hasta que no estuvimos ubicados en el parque Mount EdgCumbe no empezamos realmente con las tareas de voluntario. Hoy día 21 de mayo se cumplen nueve días de inmersión en el campo de la jardinería; desde aprender a emplear una desbrozadora, hasta plantar rosales y recortar arbustos con maquinaria del gremio. También la recogida de hojas o el tiempo de pausa para un descanso con los compañeros

Una de las principales virtudes del voluntariado es tener paciencia y capacidad de adaptación. La lengua y la comunicación siempre son limitaciones que se van superando con el tiempo, así como la necesidad de hacer nuevas relaciones y la toma de energías en el nuevo ritmo de vida. Por ejemplo en Inglaterra lo habitual es tomar a

las 6 o las 7 una cena medio fuerte, cuando en España estamos merendando. Después de esa cena que hacen en familia ya no toman prácticamente nada hasta el día siguiente, y claro, eso es muy distinto a los ojos y el estómago de un español. Aunque todos vivamos en Europa, la vida fuera de tu cobijo natural es otra. Aquí el día a día es una superación lo que supone la gestación constante de nuevas acciones para aprovechar la experiencia presente.

El proyecto en el parque es de un año de duración y está subvencionado con 240 libras al mes, que empleamos para comida y gastos. Los horarios son de 8 de la mañana a 4 de la tarde de lunes a viernes, pero siempre como calidad de voluntario, lo que supone no ser un trabajador empleado.

Para todos aquellos que lean estas letras, decir que la experiencia necesariamente va a desencadenar nuevas perspectivas. En la mira de aprender ante la vida un voluntario conoce de primera mano lo que significa marcharse al extranjero.

Fotografía tomada desde la costa de Cornwall, a unos 6 kilómetros del parque Mount EdgCumbe.



Preparando la leña para el resto del año.

